
Sergeant D.G. Barkhouse, CD 
 

 Born in Moncton, NB, in 1985, Sgt Barkhouse enrolled in the 
Primary Reserves in February 2003 with the 8th Canadian Hussars 
as a Resource Management Support Clerk, ultimately attaining 
the rank of MCpl. During his time in the Reserves, Sgt Barkhouse 
taught numerous in-house BMQ courses, trade courses, and 
worked with the Canadian Forces Recruiting Group for two 

years. He transferred to the Regular Force in July 2012 as an Electrical Distribution Technician.  
 
In 2014, Sgt Barkhouse was posted to RP Ops in Edmonton after completing DP1. Following DP2, 
he was posted to 1 CER in 2018. The same year, Sgt Barkhouse earned the Red Seal Certificate as 
an electrician. In 2019, he was posted to RPOU(A) Sect Halifax as the military floor supervisor, 
coordinating the work of electricians, plumbers, and carpenters. He also worked with various 
maintenance groups to complete backlog work orders.  
 
Sgt Barkhouse deployed twice as an RMS clerk, to Israel and to Afghanistan, where he filled ops 
positions, and then twice as an ED Tech, to Ukraine as part of a TAV and to Latvia as the ED Sect 
Comd. 
 
Sgt Barkhouse is a hockey official enthusiast, having officiated numerous CAF tournaments at the 
regional and national level as well as the world level while in Alberta. He also enjoys wood 
working, hiking, hunting, and fishing.  
 
Sgt Barkhouse has been married to his wife, Jessica, for sixteen years. They have three children, 
Lydia (11), Isabel (10), and Samuel (8), with a fourth on the way. All their children are incredible 
in their own ways and keep their home full of energy. 
 
Sgt Barkhouse will retire from Canadian Armed Forces on 13 February 2024 to occupy a position 
within RP Ops in Halifax. He looks forward to the new challenges that await him there. Sgt 
Barkhouse wishes to thank all his peers, past and present, for the shared experiences that shaped 
him into the person he is today. 
  



Sergent D.G. Barkhouse, CD 
 

 Né à Moncton, au Nouveau-Brunswick, en 1985, le Sgt Barkhouse s'est 
enrôlé dans la Première réserve en février 2003 auprès du 8th Canadian 
Hussars en tant que commis de soutien à la gestion des ressources, 
atteignant finalement le grade de Cplc. Pendant son séjour dans la 
Réserve, le Sgt Barkhouse a enseigné de nombreux cours internes du 
QMB et des cours de métiers et a travaillé avec le Groupe de recrutement 
des Forces canadiennes pendant deux ans. Il a été transféré à la Force 
régulière en juillet 2012 à titre de technicien en distribution électrique. 

 
En 2014, le Sgt Barkhouse a été affecté aux Opérations Immobilières à Edmonton après avoir 
terminé le PP1. Après le PP2, il a été affecté au 1 RGC en 2018. La même année, le Sgt Barkhouse 
a obtenu le certificat Sceau rouge en tant qu'électricien. En 2019, il a été affecté à la UOI(A) section 
Halifax en tant que superviseur d'étage militaire, coordonnant le travail des électriciens, des 
plombiers et des charpentiers. Il a également travaillé avec divers groupes de maintenance pour 
compléter les bons de travail en retard. 
 
Le Sgt Barkhouse a été déployé deux fois en tant que commis SGR, en Israël et en Afghanistan, 
où il a occupé des postes opérationnels, puis deux fois en tant que Tech DE, en Ukraine dans le 
cadre d'un VAT et en Lettonie en tant que commandant de secte DE. 
 
Le Sgt Barkhouse est un passionné de hockey officiel, ayant arbitré de nombreux tournois des 
FAC aux niveaux régional et national ainsi qu'au niveau mondial lorsqu'il était en Alberta. Il aime 
également le travail du bois, la randonnée, la chasse, et la pêche. 
 
Le Sgt Barkhouse est marié à sa femme, Jessica, depuis seize ans. Ils ont trois enfants, Lydia (11 
ans), Isabel (10 ans) et Samuel (8 ans), et un quatrième est en route. Tous leurs enfants sont 
incroyables à leur manière et gardent leur maison pleine d’énergie. 
 
Le Sgt Barkhouse prendra sa retraite des Forces armées canadiennes le 13 février 2024 pour 
occuper un poste au sein des Opérations Immobilières à Halifax. Il attend avec impatience les 
nouveaux défis qui l’y attendent. Le Sgt Barkhouse souhaite remercier tous ses pairs, passés et 
présents, pour les expériences partagées qui ont fait de lui la personne qu'il est aujourd'hui. 


